
Subject: Wirkung Fin nur bei manchen??
Posted by Haar31 on Tue, 01 Jul 2008 20:50:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich weiß, es ist ein leidiges thema. es scheint ja alles viel komplizierter und komplexer zu sein,
als das eine pille den ausfall stoppen würde. (so wie es uwe ochsenknecht und hannes
jaenneke gerne gesagt haben) es scheint ja nun mal so, dass propecia bei manchen hilft bei
manchen nicht. woran kann das liegen? mit dem zusammenspiel anderer faktoren wie
ernährung, gesundheit, fitness... haben wir hier irgendwie daten über erfahrungen, die wir
einordnen könnten. so dass jemand, der erfolg hatte auch alle anderen möglichen faktoren
über sich präsentiert? 

propecia gibt es jetzt ja schon einige jahre. wurde die pille jemals verändert/verbessert? oder
war das damals eie lösung, die jetzt erstmal gilt, bis etwas anderes kommt.

und is propecia das "beste" fin? oder gibt es unterschiede??

würde hier gerne eine rege diskussion anleiern...

Subject: Re: Wirkung Fin nur bei manchen??
Posted by Sonic Boom on Fri, 04 Jul 2008 22:11:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich denk mal Fin ist Fin. Propecia ist immer noch so wie damals als es erschienen . In
Deutschalnd kam es wohl so ca. Mitte 1999 raus.
Ich meine es waren 83 % bei denen Propecia gewirkt hat lt. Studien.
Und es gibt leider immer wieder welche die nicht auf ein bestimmtes Medikamnet ansprechen. Ich
hab aber irgendwo mal einen Bericht im Fernsehen gesehen, daß es da wohl irgendwas gibt,
damit auch diese Medikamnet nun doch wirkt. Kann aber nicht mehr sagen was das genau war
oder ob das schon 100 % erprobt ist.
Vielleicht weiß da jemand mehr. Ich kann nur sagen bei mir haT es super gewirkt und bis heute
nach 8 Jahren ist alles top! 

Subject: Re: Wirkung Fin nur bei manchen??
Posted by stef84 on Sat, 05 Jul 2008 09:39:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haar31 schrieb am Die, 01 Juli 2008 22:50ich weiß, es ist ein leidiges thema. es scheint ja alles
viel komplizierter und komplexer zu sein, als das eine pille den ausfall stoppen würde. (so wie
es uwe ochsenknecht und hannes jaenneke gerne gesagt haben) es scheint ja nun mal so, dass
propecia bei manchen hilft bei manchen nicht. woran kann das liegen? mit dem zusammenspiel
anderer faktoren wie ernährung, gesundheit, fitness... haben wir hier irgendwie daten über
erfahrungen, die wir einordnen könnten. so dass jemand, der erfolg hatte auch alle anderen
möglichen faktoren über sich präsentiert? 
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propecia gibt es jetzt ja schon einige jahre. wurde die pille jemals verändert/verbessert? oder
war das damals eie lösung, die jetzt erstmal gilt, bis etwas anderes kommt.

und is propecia das "beste" fin? oder gibt es unterschiede??

würde hier gerne eine rege diskussion anleiern...

Was für Finasterid du nimmst ist völlig wurscht. Egal ob Propecia, Proscar, Fincar, Hexal,
Ratiopharm etc. etc.

Fin wirkt bei einigen nicht, da wohl die 70% DHT-Wirkung nicht ausreichend ist. Das heißt die
Empfindlichkeit des Haarfollikels ist gegenüber dem restlichem DHT noch so groß, dass es
trotzdem ausfällt. 
Bei manchen mag da eine weitere Senkung des DHT wirken (z.B. durch Dutasterid). Aber auch
nicht bei allen. Eben alles sehr komplex, so dass das nicht mal Experten genau erklären
können, denn mnachmal ist eben auch ein 100% DHT-Senkung nicht erfolgreich. Es gibt eben
noch andere HA-Faktoren die bei denjenigen stark reinspielen. Welche das so genau sind weiß
niemand so 100prozentig.
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